



こうじな ふみ ひろ
神志那 文 寛

新庁舎に公民館を入れるな

～早急に方向性を出して
議員と協議したい～

質 新庁舎の公民館部分は、現在の中央公民館の利用状況をどのように考慮して設計したのか。
答 市長 利用者との意見交換の場が不足していたことは、否めないと感じているところです。

三重町にある中央公民館の存続を求める声が上がっているが。

質 市長 様々なご意見を伺う機会も作ってきたつもりではありましたので、非常に驚いています。



新庁舎に公民館を入れるな

～早急に方向性を出して
議員と協議したい～

解体は4500万円、耐震改修などは数億円かかるとのこと。耐震改修して活用するなら、新庁舎には公民館機能を入れるな。

質 中央公民館は耐震調査を行っていないため、方向性を見出せない状況です。

答 市長 新庁舎の実施設計は、9月定例会で議決いただいたという現実もあります。

こうした状況を踏まえ、どのように取り扱うか、検討しています。

公共の322施設見直し

～3次公表は
プロジェクトチームで検討中～

質 「長湯憩の家」は、活用方法を検討せよ。
答 保健福祉部長 12月21日の社会福祉協議会内での協議を踏まえながら、社協と共同で慎重に進めます。

322施設の見直しの段取りは。

質 「選択と集中」とは。
答 企画部長 施設の安全性や利用頻度などの面からまず整理を行います。

どうなる行政組織再編は

～五つの視点から～

質
部長制の廃止を前提に、現在検討されている「行政組織・機構再編計画」の進捗状況は。

答
市長

行政組織・機構の再編への取り組みを行財政改革の大きな柱と位置づけ、「市民サービスの向上」「簡素で効率的な行政組織・機構」「政策目標に的確に対応する体制」「事務事業の効率化」「行政組織・機構の点検」の五つの視点から本市が向かうべき姿を導きだしていくことをとしています。

なお、進捗状況は、実施時期も含め、議論を進めている段階ですので、具体的な計画案が固まり次第、内容の詳細を皆様へ説明し、意見を賜り、早い時期に実施してまいりたいと考えております。



みや なり あき よし
宮 成 昭 義

コミュニティバスの運行計画は

～検討を重ねています～



大野町を走るコミュニティバス

質
今年度中に豊後大野市公共交通総合連携計画を策定し、平成23年10月ぐらいからの実施運行の取り組みになるのではないかと考えています。

答
企画部長

三重、千歳、犬飼の各町ではコミュニティバスの運行がなされてないが、運行計画および実施時期は。

人口減少に歯止めを

～取り組んでいるが厳しい～

質

本市の人口動態を鑑みると、若者定住対策を喫緊の課題として取り組むべきであると考えるが、その対策は。

答
市長

若者定住対策をさまざま実施しているが、現下の経済状況では厳しい。今後も、企業誘致などに取り組み、若者定住を図つてまいりたい。



誘致された企業で収穫・選果されるトマト（三重町）